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令和３年度定期総会に替わる書面表決の結果について 

「書面表決書」の結果を下記の通りお知らせします。 

（記） 

 

第１号議案 令和２年度事業報告及び収支決算・会計監査報告について 

賛成８０名  反対０名 

第２号議案 令和３年度事業計画（案）並びに収支予算（案） 

賛成８０名  反対０名 

第３号議案 令３年度会費（案） 

賛成８０名  反対０名 

上記の通り、各議案に対し全会一致で、三議案は全て承認されました。 

お知らせ 

１. 環境整備（圃場周辺の草むしり）はコロナ禍感染防止のため中止と致しますので、各自の耕作地        

周辺の雑草などを除去してください。 

２. 昨年皆さんが出した雑草・野菜くず等を使って、会員の方が立派な堆肥に仕上げてくれました。 

農園まつり芋煮用の里芋作りに使いましたので、会員の皆さん里芋の成長を見守って下さい。 

３. 農園駐車場の美化 

駐車場の周辺に草花を植えようという申し出がありました。ご協力を頂ける方は参加してください。 

４.  

１） 14区画  方山 真朱さん        

２） 15区画  三浦 久美子さん 

３） 19区画  若﨑 義和さん 

４） 49区画  二上 幸太郎さん 

５） 55区画  鳥水 富士子さん 

６） 91区画  近藤 篤さん 

       4月から6名の皆さんが新たに仲間となりました！よろしくお願いいたします。 

 

 

下野市市民農園だより 

（第７８号） 



２年目になります渋谷と申します。よろしくお願い致します。  

昨年の６月末、区画の道路脇の境界を自由にしてよいとのお許しを受け、コキア（時すでに投売

り）を調達し植えてみました。苗の枝ぶりは様々のまま成長し、秋口には丸々と愛想良く整列して

くれました。歩道を通る小さなお子さんたちには評価されていたようです。 

その後、手当をさぼったところ、年末と年明けの大風で枯れたコキアが丸ごと飛ばされ、園内に

転がってしまい、後日、回収に廻ることになりました。会長さんに届けられたものもあることを

後々知りました。東側エリアにまで達していましたので、この春、皆様の区画に覚えのないコキア

がありましたら、その時の経路上で落とした種に由来すると思われます。大変ご迷惑をおかけして

しまい、申し訳なく思っております。 

さて今年度、北側、西側の道路脇には、由緒正しいヒマワリと共にコキアも並ぶこととなり、その

企てに関わっています。撒き散らかされた種からの元気のよい株を鉢上げし、落ち着いたところを

移植している最中で、第一陣がやっと根付いてきたところです。「放っておいても幾らでも・・」と

思われるかもしれませんが、移植には意外とセンシティブで、試行錯誤の中におります。 

次回は、セルトレイに薄めに蒔いて育苗し、小さいうちに鉢上げする方が良さそうです。 

皆様、ご自身の野菜だけでなく、たまには道路脇の様子も気にかけていただければ、と思います。 

また、ご希望の方には、箒の部品、装飾小物、また、豆の風除けなどに活用いただけるよう、励

むつもりでおります。もちろん大風の前には紐で・・・。 

 

                            令和３年５月 渋谷 祐輔 

 

★ たい肥、稲わらを随時販売しています ★ 

 腐葉土、堆肥  ：１杯（農園のバケツ）・・・・100円 

 稲わら   ：１束           ・・・ 20円 

 モミ殻  ：１杯          ・・・  20円 

 

購入希望者は、備え付けのノートに必要事項を記載して下さい。 

 

＊ 稲わら・堆肥・腐葉土は利用者の会の敷地内だ

けの利用に限ります。 

 


